

Viernes 3 de julio de 2015

*"Para llevar a cabo grandes empresas hay que vivir como si nunca se hubiera de morir."
Marqués de Vauvenargues*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.68

Euro

17.36

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



EL ECONOMISTA™

Crisis actual se pudo impedir: Carstens

Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico), aseguró que la crisis que viven actualmente las economías internacionales se pudo prevenir, porque muchos elementos que causaron la volatilidad estuvieron presentes en diferentes episodios. "Hay muchos elementos que en estas crisis estuvieron presentes; cosas relativamente sencillas sobre las que debemos estar al pendiente y que quizá, por exceso de confianza, tendemos a dominarlas y se corre el riesgo de tropezarse", indicó. En la crisis financiera global, aseveró que el problema fundamental fue el otorgamiento mal hecho de créditos muy tradicionales, de los más elementales que se llegan a dar y que por muchos años han caracterizado a los sistemas bancarios modernos.

El Financiero

Afiliados al IMSS tienen la menor tasa de aportación

La tasa de aportación obligatoria que se decretó para los trabajadores afiliados al IMSS, de 6.5 por ciento, es la más baja de los sistemas de cuentas individuales que existen en el país. Por ejemplo, en el ISSSTE la contribución es del 11.3 por ciento, en la CFE de 12.5 por ciento, en el Fideicomiso del Fomento Minero, es 14 por ciento y en el caso de las pensiones de los trabajadores del Estado de México la contribución es del 13 por ciento. Existen entidades federativas que han modificado su esquema de pensiones, migrando del sistema de reparto al de cuentas individuales, o aplicándolos de manera mixta.

REFORMA

Provoca acero pugna industrial

Poner aranceles a las importaciones de acero es el tema que tiene confrontados a los industriales siderúrgicos y automotrices. Los primeros exigen establecer aranceles inmediatos a las importaciones de acero que se hacen de los países con los que no se tiene acuerdo comercial, como China, Corea, India y Rusia. Las empresas Deacero, ArcelorMittal México, AHMSA y Tubacero argumentan que el insumo que está llegando de esas naciones lo hace a precios desleales, lo que afecta al sector y al empleo en el País, pues ya recortaron a 9 mil 800 trabajadores. Los industriales automotrices argumentan que la aplicación de estos aranceles afectaría a la competitividad de las inversiones de las armadoras en México, pues el acero es uno de sus insumos principales.

Viernes 3 de julio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Colegio Electoral 2015
- Número de votos por
Colegio Federado 

Junta del Colegio
Electoral 2015
Convocatoria 

Aplicación móvil para
conocer el estatus de
envío del Dictamen
Fiscal y la Declaración
Informativa sobre la
Situación Fiscal
2014 

NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de
la Tercera Resolución
de Modificaciones a
la RMF para 2015 

SHCP / Listado de
contribuyentes
incumplidos y de
quienes emitieron
comprobantes con
operaciones
presuntamente
inexistentes 

SAT / Se agregan 1,676
contribuyentes a la
lista de incumplidos 

MILENIO

En energía, la IP evitará ser 'comisionista' de extranjeros

Ante la presentación del Plan Quinquenal de Licitaciones para la Exploración y Extracción de Hidrocarburos 2015-2014, la iniciativa privada mexicana busca prepararse para aprovechar mejor la información y no quedarse en desventaja ante la extranjera. El presidente de la comisión de energía de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Acra, enfatizó que no se quiere que México se vuelva un país de "comisionistas", pues el gran riesgo para las Pyme de servicio del sector, que hoy solo trabajan para Pemex, es que cierren negocios y se vuelvan representantes de otros países.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Economía mexicana crece a menor ritmo

Luego de cinco meses consecutivos en que la actividad económica creció acorde a su tendencia de largo plazo, en abril su avance volvió a estar por debajo de dicha senda. Los datos del ciclo económico del INEGI muestran que el indicador coincidente, que mide el estado general de la economía, se ubicó en 99.98 puntos en abril, registrando un descenso de 0.03 unidades, con lo cual sumó su tercer mes seguido disminuyendo y se situó por debajo de su tendencia de largo plazo (100 puntos). Por componentes, los que más retrocedieron dentro de dicho indicador fueron las importaciones, con 0.05 puntos, y el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) y la Actividad Industrial, con bajas de 0.04 puntos cada uno.

La Razón

razon.com.mx

Dejan a IP definir campos a licitar en las rondas petroleras

La Secretaría de Energía (Sener) detalló el Plan Quinquenal para la extracción de hidrocarburos, el cual contempla 914 áreas contractuales a licitar de 2015 a 2019, las cuales están en su mayoría en los estados de Tamaulipas y Veracruz. El titular de la dependencia, Pedro Joaquín Coldwell, sostuvo que el objetivo de este plan es que en los siguientes 90 días, la iniciativa privada podrá proponer la inclusión, cambio o eliminación de campos de las rondas petroleras, para alcanzar las metas de la Reforma Energética.

Viernes 3 de julio de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(02/07/15)	3.00
TIIE 28 (02/07/15)	3.3037
TIIE 91 (01/07/15)	3.3104
TIIE 182 (01/07/15)	3.3938
CETES 28 (30/06/15)	3.00
Reservas internacionales (mdd)	
(26/06/15)	192,402.7

Inflación anual

(May. 2014-May. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.88
Inflación subyacente *	2.33

Inflación mensual

(May. 2015, %)	
Inflación *	-0.50
Inflación subyacente *	0.12
UDIS (03/07/15)	5.278165

* WWW.BANXICO.ORG.MX



CNNEXPANSIÓN

Tiendas, aplican IVA a alimentos preparados o serán multadas

Los establecimientos como tiendas de conveniencia o minisupers que no graven con el 16% del Impuesto al Valor Agregado (IVA) a alimentos preparados a partir de este mes pueden ser acreedores a recargos, actualizaciones y multas que van del 55% al 75% de las contribuciones omitidas, de acuerdo con el artículo 76 del Código Fiscal de la Federación (CFF). "En nuestra revisión de las declaraciones (mensuales) podemos constatar quién lo hace o no. Si estás obligado a trasladar ese IVA y no lo haces, el SAT tiene la facultad de ir a cobrártelo a ti empresario, más las actualizaciones y recargos que procedan. Cuando se omiten los impuestos pueden generar multas", comentó en entrevista el administrador general de auditoría fiscal del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Ernesto Luna.



Intercambio comercial con España crece 265%: Bancomext

En los últimos 14 años, el intercambio comercial entre México y España creció 265 por ciento, al pasar de dos mil 933 millones de dólares a 10 mil 713 millones de dólares, afirmó el director general de Bancomext, Enrique de la Madrid. Durante un recorrido por la exposición "Más México para el Mundo" en el museo Manuel Felguérez, indicó que en la actualidad el país exporta alrededor de seis millones de dólares a la nación europea, lo que representa un crecimiento de 181 por ciento.



Crece casi 10% turismo internacional en México

De enero a mayo de este año, el arribo de visitantes internacionales por vía aérea a México registró un crecimiento de 9.9 por ciento con respecto al mismo periodo de 2014. Lo anterior, de acuerdo con el informe más reciente del Sistema Integral de Operación Migratoria (SIOM), del Instituto Nacional de Migración (INM), señaló la Secretaría de Turismo (Sectur) en un comunicado. A su vez, la dependencia refirió que se registraron 6.4 millones de pasajeros internacionales que ingresaron vía aérea en los primeros cinco meses del año, lo que supera a los 5.8 millones de personas que se alcanzaron en igual lapso del año pasado.

Viernes 3 de julio de 2015



Petrolera Pacific Rubiales pospone junta de accionista a pedido de mexicana Alfa

La petrolera Pacific Rubiales, que tiene sus principales operaciones en América Latina, pospuso una junta extraordinaria de accionistas a pedido del conglomerado mexicano Alfa y Harbour Energy, que han ofrecido comprar la empresa en unos 2.000 millones de dólares canadienses (1.600 millones de dólares). La junta, que estaba prevista para el 7 de julio, fue aplazada para el 28 de ese mes. En la asamblea se discutirá la propuesta de Alfa y Harbour para comprar Pacific Rubiales, la cual enfrenta la oposición de un grupo de accionistas de la petrolera. "Simplemente, ejercimos un derecho que teníamos para dar más tiempo a los accionistas a considerar nuestra oferta", dijo en un correo electrónico un portavoz de Alfa, cuya sede se ubica en la norteña ciudad mexicana de Monterrey.



Peña: Emprendedores y grandes empresas, motores del desarrollo

El presidente Enrique Peña Nieto llegó a Perú la noche del miércoles para participar en la Décima Cumbre de los países que integran la Alianza del Pacífico. En el puerto de Paracas, se reunió con el presidente de Perú, Ollanta Humala. Intercambiaron puntos de vista sobre los avances del Acuerdo de Asociación Estratégica entre México y Perú, suscrito en julio de 2014, el cual entrará en vigor el próximo 17 de julio. Coincidieron en que este acuerdo promoverá y fortalecerá el diálogo político, el comercio la inversión y la cooperación. El presidente Peña Nieto recibió dos condecoraciones del gobierno peruano. El presidente Ollanta Humala le entregó la "Orden Militar Francisco Bolognesi" y la "Orden Gran Almirante Grau", ambas en Grado de Gran Cruz.



Sistemas meteorológicos causarán lluvias en el país

La onda tropical número 11 se extenderá al sur de las costas de Michoacán y Colima, interactuará con la entrada de humedad del océano Pacífico, provocando potencial de lluvias muy fuertes, tormentas eléctricas, caída de granizo y rachas de viento fuertes en Jalisco, Michoacán y Guerrero. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que la onda tropical número 12 se extenderá sobre el sureste del país, con dirección oeste y en interacción con la entrada de humedad de océano Pacífico y mar Caribe.

